1. Содержание теоретического раздела дисциплины, необходимого для выполнения контрольной работы
	№ темы
	Наименование темы, наименование вопросов, изучаемых на лекции и самостоятельно

	1. 
	Порядок слов в повествовательном и вопросительном предложениях

	2. 
	Система видовременных форм глагола. Действительный залог

	3. 
	Согласование времен

	4. 
	Страдательный залог

	5. 
	Модальные глаголы


2.   Основные   требования   к   выполнению,   оформлению   и   защите контрольной работы

1.   Контрольную работу нужно выполнять в тетради или на листах формата А4, 
2.  Контрольные работы должны выполняться аккуратно, четким почерком, либо в печатном варианте (формат А4). При выполне​нии контрольной работы оставляйте в тетради широкие поля для замечаний, объяснений и методических указаний рецензента.

 
3. Выполненные контрольные работы направляйте для проверки и рецензирования в университет в установленные сроки.

4. Если контрольная работа выполнена без соблюдения указаний или не полностью, она возвращается без проверки.

Исправление работы на основе рецензий

После  получения проверенной контрольной работы следует внимательно   прочитать   рецензию,   ознакомиться с замечаниями и проанализировать отмеченные ошибки. 

Руководствуясь   указаниями    рецензента,    нужно еще раз проработать учебный материал. Все предложения,  в которых были обнаружены орфографические и грамматические ошибки либо неточности перевода, следует переписать начисто и поместить в конце данной контрольной работы.

После того, как будут выполнены все указания и исправлены все ошибки, можно присту​пить, к изучению материала следующего контрольного задания и к его выполнению.

Отрецензированные контрольные работы - это учебные документы, и их необходимо сохранять. Во время зачета или экзамена проверяется, насколько успешно усвоен материал, вошедший в контрольные работы.
Если контрольная работа при рецензировании не зачтена, студент обязан внести необходимые изменения и представить работу на повторную рецензию.

Студент должен быть готов во время зачета или экзамена дать пояснения по выполнению заданий соответствующей контрольной работы.

3. Выбор варианта заданий контрольной работы

 Контрольные задания составлены в пяти вариантах.

· Номер варианта следует выбирать в соответствии с первой буквой фамилии студента:

· четвертый — с букв С, Т, У, Ф, X;
Вариант №4
1. Выполните письменный перевод первого абзаца текста. 

MEMORY
If you do not use your arms or your legs for some time, they become weak; when you start using them again, they slowly become strong again. Everybody knows this, and nobody would think of questioning this fact. Yet there are many people who do not seem to know that memory works in the same way. When someone says that he has a good memory, he really means that he keeps his memory in practice by exercising it regularly, either consciously or unconsciously. When someone else says that his memory is poor, he really means that he does not give it enough op​portunity to become strong. The position is exactly the same as that of two people, one of whom exercises his arms and legs by playing tennis, while the other sits in a chair or a car all day.
If a friend complains that his arms are weak, we know that it is his own fault. But if he tells us that he has a poor memory, many of us think his parents are to blame, or that he is just unlucky, and few of us realize that it is just as much his own fault as if it was his arms and legs that were weak. Not all of us can become extremely strong or extreme​ly clever; but all of us can, if we have ordinary bodies and brains, improve our strength and our memory by the same means — practice.
Have you ever noticed that people who cannot read or write usually have better memories than those who can? Why is this? Of course, because those who cannot read or write have to remember things: they cannot write them down in a little notebook. They have to remember dates, times, and prices, names, songs and stories; so their memory is the whole time being exercised. So if you want a good memory, learn to practice remembering.
2. Ответьте письменно на следующие вопросы.

1. How to keep memory good?
2. Whose fault is poor memory?

3. Why do people who cannot read or write usually have better memories than those who can?
3. Задайте вопросы к выделенным словам.
1. If you do not use your arms or your legs for some time, they become weak.
2. Memory works in the same way.
3. The other sits in a chair or a car all day.
4. Подчеркните сказуемое в каждом предложении и определите его видовременную форму. Переведите предложения.
1. If a friend complains that his arms are weak, we know that it is his own fault.
2. Have you ever noticed that people who cannot read or write usually have better memories than those who can?
3. Why is this?
5. Переведите следующие предложения на русский язык, обращая внимание на значения модальных глаголов.
1. Not all of us can become extremely strong or extreme​ly clever; but all of us can, if we have ordinary bodies and brains, improve our strength and our memory by the same means — practice.
2. Of course, because those who cannot read or write have to remember things: they cannot write them down in a little notebook.
3. They have to remember dates, times, and prices, names, songs and stories; so their memory is the whole time being exercised.
6. Поставьте сказуемое придаточного предложения в нужной форме, учитывая правила согласования времен.
1. One day he said to his mother that he (to go) to New York to try his fortune.
2. She knew that her brother (to work) hard at his English.

3. He asked where I (to study) before I began my literary career. 

7. Преобразуйте предложения из действительного залога в страдательный.

1. The teacher told the students the story of Washington.
2. They will give him a chance.

3. The have listened to his lecture with great attention.
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